



1 学期前半終了



学校では1学期前半が終了し、明日から夏休みに入ります。保護者や地域の皆様には、本校の学校教育に対するご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。今年度も新型コロナウイルスに対応した教育活動となりましたが、おかげさまで始業式から始まった1学期前半もほぼ計画どおりに実施することができました。

子どもたちは、明日から夏休みとなります。時間はたっぷりありますので、思いっきり体を動かす、勉強する、何かについて調べる、本を読む、遊ぶなど、有意義に過ごしてほしいと思います。そして何よりも、安全に気を付けて過ごしてほしいです。

7月に入って全国的に新型コロナウイルス感染者が増加しており、宮崎県には医療緊急警報（えびの市赤圏域）が出されています。保護者の皆様も十分にお気を付けください。



地域の声を活かす学校運営協議会

7月7日（木）に学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会は、地域と学校が一つになって子どもたちを育てていくこと、そして学校の運営に地域の方々の声を生かすことを目的として設置された会議です。学校の行事の参観や、年3回の協議会を予定しています。

1回目では、委嘱状交付と授業参観、協議を行いました。協議の中で、「子どもがオンラインゲームをしているが、だまされたりしないかが心配である」、「子ども同士の会話はゲームの話が多い」、「親、大人がしっかりと子どもたちを見守っていく必要がある」などの意見が出されました。委員の皆様、1年間よろしくお願いします。

本年度の委員の皆様です。

稲田	優さん
田口	正英さん
藤嶋	浩三さん
池牟禮	忠記さん
川原	末子さん
藤嶋	孝さん
北別府	良三さん

3年ぶりに鎌踊り奉納できました

15日（金）、3年ぶりに澤原八坂神社大祭で、本校児童による鎌踊りが奉納されました。当日朝は雨でしたが、神事、鎌踊りが行われる時間帯は雨が降らず、無事に奉納できてほっと胸をなでおろしました。子どもたちの引き締まった顔、堂々とした踊りに感動しました。

児童による鎌踊りは、平成7年に運動会で披露したのが始まりで、平成11年から神社での奉納が始まったようです。学校では、保存会の方々に手伝っていただきながら上級生が下級生に踊りを教える形でこれまで踊りが継承されてきました。保護者の中にも小学生のころに踊ったという方もおられ、二十数年脈々と受け継がれていることに素晴らしさを感じます。これからもふるさとのよさを感じながら、誇りと喜びをもって伝統芸能を受け継いでいってほしいと思います。

このような機会を設けていただいた関係者の皆様、保護者の皆様に感謝です。

8月の主な行事予定

- 1日（月）登校日 平和学習
- 21日（日）PTA 親子奉仕作業
- 29日（月）1学期後半開始
- ※夏季休業 7月23日～8月28日
- ※学校閉庁日 8月10日～16日



岡元小の子どもたち



「雨が降っても踊りたい！」
子どもたちの願いが叶いました。



七夕 みんなで飾り付けをしました。この日は七夕給食です。

栄養士、染谷先生による授業



学校運営協議会 子どもたちの様子についての協議、授業参観をしました



赤団
団長 大山 美桜さん



結団式をしました。
優勝目指して頑張ります。



白団
団長 後藤 咲音さん

